



MORIOKA YMCA

2004 6月号

盛岡YMCA

news

発行日 2004 6

盛岡YMCA

〒020-0015

岩手県盛岡市本町通3-1-1

STマンション1F

TEL 019-623-1575

Fax 019-623-1579

所長 濱塚 有史

## 2004年度第11回 ファミリーサッカーフェスティバル



みなさんこんにちは。運動会やロードレース、5年生はグリーンキャンプ、6年生は修学旅行と行事がたくさんあって楽しい毎日を送っていることと思います。ゴールデンウイークはどこに行きましたか？リーダーたちは6月のアドベンチャーの下見で宮守に1泊してきました。楽しかったですよ。ぜひ参加してくださいね。さて、今回の盛岡YMCA NEWSも各活動の様子をお伝えします。それぞれでがんばっている子どもの様子や、心から楽しんでいるみんなの様子が伝わってくると思います。Yに集う人々はかばリーダーです。最後までぜひ楽しんでください。

5月23日に第11回ファミリーサッカーフェスティバルが行われました。心配された天気もよく、子どもたちも朝から元気いっぱいでした。各チームに分かれての作戦タイムでは、笑顔で楽しく話し合っていました。高学年のコートも低学年コートも、試合が始まるとボールを追いかけ、チーム全員でゴールに向かっていました。また、試合のないチームも、リーダーと一緒に走りまわったり、チームの仲間と練習をしたり楽しんでいました。お父さんお母さん、リーダーとの試合では、日ごろなかなか対戦しないものもあってか少し緊張している子もいましたが、やはり試合になるとゴールを目指して力いっぱいに走っていました。違うサッカークラブのお友達と一緒にサッカーをすること機会がなかなかないため、初めて会った子もいましたが、試合を重ねていくごとに仲良くなっていました。あっという間に終わってしまったファミリーサッカーフェスティバルですが、子どもたち、リーダーともに心から楽しめた1日になりました。試合に参加してくれたお父さんお母さん、フリーマーケットに協力してくれたお父さんお母さん有難うございました。

### 英会話教室

#### 子どものための国際理解教室

盛岡YMCA英語教室では、今年度から子ども達を

対象に、いろいろな国の文化や習慣を学んでもらうことを目的に「子どものための国際理解教室」を開催します。盛岡近隣住んでいる外国人の方をゲストにむかえ、ゲームや歌やお国自慢の料理を通して国際理解を図ります。

日 時：6月13日（日） 10時～12時 場所： 上田公民館 第1集会室

参加費：500円

# ☆アドベンチャークラブ☆

4月のアドベンチャーは、14人のメンバーと10人のリーダー、そして濱ちゃんと県立博物館に行ってきました。当日の朝は、4月の終りだというのに、雪が降るという天気にリーダーたちは少し心配になりました。でも、バスセンターにメンバーが集合し始めるころには雪も止んで、太陽も少し顔を出してくれました。

バスセンターからバスに乗ってバスターミナルへ。ここから県立博物館まで歩いていきました。道端には、たんぽぽやつくし、ふきのとうに桜…たくさんの春を発見しました。博物館に着くと、昔の遊びに悪戦苦闘したり、武士の格好をして江戸時代にタイムスリップしているようでした。午後は、外でフリスピーや鬼ごっこをした子や体験教室に参加して、水がある一定の水位になると穴から出てくる不思議なカップを作った子もいました。どの子も元気いっぱい、朝初めて会った友達と仲良くなつて帰っていました。バスセンターに帰ってきて、みんなの目がキラキラ輝いていたので、「本当に楽しかったんだな」と感じることができました。また、みんなで遊びましょう!!!



## 松園小鳥沢公園芝植え

松園サッカークラブで毎週使っている小鳥沢公園の芝がはげてきたので、5月8日に子供たちとお父さんお母さんの手を借りて芝植えを行いました。土を掘りおこすところからの作業だったのでとても大変でしたが、たくさんの子供たちとお父さんお母さんが手伝ってくれたおかげで無事芝を植えることができました。これからも、みんなの公園を大切に使い、感謝する気持ちを忘れずに、毎週楽しく思いっきり子供たちと走りまわれたらいいなと思います。手伝ってくれた子供たち、お父さんお母さん、本当にありがとうございました。



## シリーズYに集う人々 佐々木 恵(かば)リーダー



かばで～す。本名は佐々木恵（けい）です。かっぱと同じ岩手県立大学看護学部3年です。看護師を目指して勉強中です。

私は東京出身で、実家は志村けんの有名な東村山市です。東村山は、東京でも自然があり「トトロ」の舞台の八ヶ岳もあります。家族は父・母、二人の妹＆猫＆ウサギです☆私の小さいころは…よく踊り、おしゃべりする子だったみたいです。今はちょっとシャイです。趣味は、ひたすら歩くこと、昼寝、バトミントン、ピアノを弾くことです♪

今は滝沢で一人暮らしをしています。岩手に来て、毎日岩手の大自然に興奮し生活しています。冬の寒さにも慣れました☆岩手に来るまでほとんど使ったことのないコタツに入り、毎日コタツで寝てしまっています。岩手に来て思ったことは、この冬の寒さで岩手の人の肌って、あんなに白くてきれいなんですかね～すごくうらやましい…（涙）あと…雪道を歩くのもだいぶなれました☆でも凍った雪道を歩くのは怖い！昨年の冬は、転んでしまいました（苦笑）今季の冬は、転ばないことを目標にしています。

YMCAに来て、多くの人に出会いました。YMCAを取り巻く人って本当に個性的でユニークです☆みんなと一緒にいると、昔に戻ったように、はしゃいでしまいます。たくさん悩んで、笑って、泣いて…いろんな体験を通して、自分の知らなかった姿を見つけています。自分でもビックリの面を見ています…私にとってYMCAは自己発見の場です☆

私は、他のリーダーに「ばかなカバ」って言われますが、そこまでばかではないと思います♪でも、ばかなことをやっても、温かく受け入れてくれるのがYMCAですね～そう実感しています…

大自然に、おいしい食べ物、いろんなとの出会い…とても贅沢な環境で私は大学生活を送っています～☆

## サタディースクール アイスクリームを作ろう

今月のサタディースクールは、“プラザおでって”で20人のお友達と16人のリーダーでアイスクリーム作りをしました。今回は冷凍庫を使わないので氷と塩を使って凍らせる方法でチャレンジしました。

アイスを凍らせるために、みんなでシャカシャカと30分近くシェイクしました。氷の入った容器を振っていたので、手はとても冷たくない、腕は痛くなりそう…しかし疲れを見せたのはリーダーだけで、みんなは自分の力で頑張って振っていました！みんなのパワーはスゴイ…ちょっとドロドロのアイスになってしましましたが、みんな綺麗にトッピングをして、おいしく食べることができました☆

普段買って食べるのも、時に自分達で作って食べてみるのは、いかがでしょうか？！



# ☆盛岡YMCAベストキッズ☆

## 県大会出場おめでとう！！

盛岡市4位という成績で県大会出場を見事決めました。おめでとうございます。ひとりひとりが主役となって自分たちのサッカーが少しほはできたのでないでしょうか。新人戦のときのようなトップチームとの大きな力の差は感じられなかったように思います。県大会まであまり時間はありませんが、もう一度初心にかえってみましょう。サッカーを思いっきり楽しむということはどういうことなのでしょう？とても難しいことだと思います。また、すべては基礎からです。トップチームとの力の差は基礎にあると思います。難しいフェイントや弾丸のようなシュート、できたらかっこいいですよね。けれど基礎がしっかりできなければいくらかっこいいプレーができるように練習をしても身につきません。初心にかえり自分の課題は何なのか考えて見ましょう。きっとたくさん見つかるはずです。ひとつひとつ自分のペースで克服していきましょう。それができるようになったとき、ひとりひとりが本当に強い選手になれると思います。ベストキッズは本当に強いチームに慣れると思います。期待しています。



## 水泳クラブ

水泳クラブは、13人のお友達と4人リーダー、そして、はまちゃんと活動しています。幼児から小学校6年生のお友達がいるのでみんな年が違いますが、年齢など関係なくとっても仲良しです。毎回みんな元気いっぱい、プールの中では、新しい泳ぎに挑戦したり、自分の泳ぎに磨きをかけたりと、いつも一生懸命泳いでいます。そして、みんなが一番好きなのが、リーダーやお友達と遊ぶ時間だと思います。プールの中でおにごっこやもぐらたたき、プロレスごっこなどを楽しく遊んでいます。リーダーたちは、みんなが思いっきり水の中で遊べる時間を大切にしたいと思っています。これからはワッペンテストに向けて、泳ぎがレベルアップできるようにみんなでがんばりましょう！！

## <盛岡YMCA今後の予定>

- 6月10日 フットサルクラブ（ゆびあす体育館）
- 6月12日 全日本少年サッカー大会岩手県大会  
(盛岡南公園球技場)
- 6月17日 フットサルクラブ（ゆびあす体育館）
- 6月19日 サタデースクール（和紙作り）
- 6月26日～27日 アドベンチャークラブ（1泊キャンプ）

- 毎週月曜日：滝沢英会話教室（岩姫代集会所）
- 毎週火曜日：滝沢サッカークラブ（滝沢東小学校）
- 毎週水曜日：本町英会話教室（盛岡YMCA）
- 毎週水曜日：水泳クラブ（盛岡市民プール）
- 毎週木曜日：松園サッカークラブ（小鳥沢公園）
- 毎週金曜日：松園英会話教室（学生衣料センター裏）
- 毎週土曜日：本町サッカークラブ（仁王小学校）

## ～編集後記～

先月の活動をお伝えしました。こうしていろいろな活動の様子を記事にしてみると、改めて子どもたちのパワーのすごさがわかります。うれしいことです。リーダーも負けてはいられないなと思いました。日ごろの活動とはまた違った、芝植えの様子をお伝えしましたが、無事に芝が根付きはじめています。協力してくれたお父さんお母さん、子どもたち本当に有難うございました。これから夏に向けて楽しい活動がたくさんあります。リーダーたちはパワーの有り余っているみんなに会うのを楽しみにしています。ぜひ参加してください。